

4. Wahl der Vorsitzenden und der Vertreter für den Landesjugendamtselternbeirat

Herr van der Veen stellte die Beschlussfähigkeit des Jugendamtselternbeirates fest. Es sind 20 Elternvertreter/innen aus 12 Oelder Kindertageseinrichtungen anwesend.

Wahl der Vorsitzenden des Jugendamtselternbeirates

Wie im vorigen Jahr wurde die Wahl eines gleichberechtigten Teams von Vorsitzenden befürwortet. Eine geheime Wahl wurde nicht für erforderlich gehalten.

An die Vorsitzenden sollen zunächst keine weitreichenden inhaltlichen und zeitlichen Anforderungen gestellt werden, sondern im Rahmen der schrittweisen inhaltlichen und organisatorischen Entwicklung sollen die Vorsitzenden selbst entscheiden, wie und in welchem Umfang sie ihre Tätigkeit ausfüllen wollen.

Folgende Vorsitzenden wurden als Team von den anwesenden Mitgliedern des Jugendamtselternbeirates vorgeschlagen und einstimmig gewählt:

Vorsitzende: Frau Simone Kathöfer

Stellvertreter: Frau Annegret Beckemeyer und Frau Ursula Beate Bitter

Es wurde betont, dass die Benennung einer/s 1. Vorsitzenden zunächst keine Hierarchisierung innerhalb des Teams der Vorsitzenden darstelle, sondern sich durch die erforderliche Meldung der Angaben an das Landesjugendamt (Statistik über die Jugendamtselternbeiräte und Grundlage für die Einladung zur Versammlung des Landeselternbeirates) begründet.

Geschäftsführung

Es wurde von den Mitgliedern des Jugendamtselternbeirates begrüßt, dass der Fachdienst Jugendamt den Jugendamtselternbeirat unterstützt und bis auf weiteres die Einladungen und Protokolle schreibt und verschickt usw.

Beratendes Mitglied im Jugendhilfeausschuss

Frau Simone Kathöfer wird als beratendes Mitglied des Jugendamtselternbeirates in den Jugendhilfeausschuss entsandt.

Weitere Sitzungen

Für die weitere Zusammenarbeit und die Tätigkeit der Vorsitzenden wird eine inhaltliche Arbeit mit überschaubaren zeitlichen Anforderungen an die Mitglieder favorisiert. Aus diesem Grund wurde zunächst ein Folgetermin für Mittwoch, den 20.02.2019 um 20:00 Uhr vereinbart. Der genaue Ort wird in der Einladung mitgeteilt. Angefragt wird die KiTa Langstrümpfe (Nord).